

MUNICIPALITÉ EN BREF

Mesdames et Messieurs,

Un atelier pour imaginer le nouvel éclairage de la future place du Marché

Dans le cadre des études du projet de réaménagement de la place du Marché, la Direction de l'urbanisme, de la mobilité et du développement durable organise jeudi 12 mars prochain une « marche exploratoire nocturne » en compagnie des habitants et des commerçants riverains. Cet atelier a pour objectif de présenter le futur éclairage public de la place et de recueillir les ressentis sur les différentes ambiances proposées.

A la nuit tombée, la trentaine de participants parcourra un itinéraire défini et pourra illuminer elle-même certains endroits du parcours avec du matériel d'éclairage portatif. Pour permettre le bon fonctionnement de cet atelier, l'éclairage public de la place ainsi que celui de la Grenette ne seront pas en fonction dès la tombée de la nuit et jusqu'aux alentours de 22h.

Pour mémoire, le 30 janvier dernier, le Conseil communal de Vevey a accepté à une large majorité la demande de crédit pour financer les études du projet de réaménagement de la place du Marché. La mise à l'enquête publique devrait avoir lieu au cours du deuxième semestre de cette année et le début du chantier est agendé à l'hiver 2021.

